



Intern: Gemeinschaft

## Verstärkung für die Technik: Nico Wipperfürth an Bord

Dormagen | Olivia Peske, Assistenz Vorstand | 11.07.2025

*Nico Wipperfürth verstärkt seit dem 1. Juli 2025 die technische Abteilung. Mit seiner handwerklichen Herkunft als Schornsteinfeger und der Weiterbildung zum Energieberater bringt er fundiertes technisches Know-how und Zukunftsdenken ins Team. Sein Ziel: den Wandel im Handwerk aktiv mitgestalten und zur energetischen Zukunft beitragen. Privat ist er sportlich aktiv – besonders beim Handball – und freut sich auf die neuen Aufgaben und die Zusammenarbeit im Team.*

Lesedauer: ca. 2 Minuten

### Vom Handwerk zur Energiezukunft: Nico Wipperfürth startet in der technischen Abteilung

Seit dem 1. Juli 2025 verstärkt Nico Wipperfürth als Sachbearbeiter Technik, Nachhaltigkeit, Daten- und Energiemanagement die technische Abteilung. Seine beruflichen Wurzeln liegen im Schornsteinfegerhandwerk, einem traditionellen Berufsfeld, das ihm nicht nur fundiertes technisches Wissen, sondern auch ein tiefes Verständnis für Gebäude, Energieflüsse und Sicherheitsaspekte vermittelt hat.

Mit dem Wandel im Handwerk, geprägt durch neue Technologien, steigende Anforderungen und gesetzliche Vorgaben, entschied sich Wipperfürth früh, diesen Veränderungsprozess aktiv mitgestalten zu wollen. Aus diesem Antrieb heraus absolvierte er eine Weiterbildung zum Energieberater und suchte gezielt nach einer Position, in der er sein Know-how praxisnah einsetzen und weiterentwickeln kann.



*Quelle: BGD 2025, Nico Wipperfurth startet in der technischen Abteilung*

Die neue Rolle in der technischen Abteilung bietet ihm genau diese Möglichkeit. Als Sachbearbeiter im Bereich Technik, Nachhaltigkeit, Daten- und Energiemanagement bringt er technisches Fachwissen, eine strukturierte Arbeitsweise und frische Impulse in zentrale Themen der Energieeffizienz und Datennutzung ein. Ziel ist es, gemeinsam mit dem Team nachhaltige Lösungen zu entwickeln, die sowohl ökologischen als auch wirtschaftlichen Anforderungen gerecht werden.

Auch privat bringt Nico Wipperfurth viel Energie mit: Er spielt aktiv Handball, ist sportlich vielseitig interessiert und schätzt das Miteinander im Team – Eigenschaften, die er auch im beruflichen Umfeld gezielt einsetzt. Die Vorfreude auf die neuen Aufgaben, den kollegialen Austausch und die gemeinsamen Projekte ist groß.

**Weitere Informationen:**

- [Kontakt – BGD Wohnen – Baugenossenschaft Dormagen eG](#)
- [Mieterservice – BGD Wohnen – Baugenossenschaft Dormagen eG](#)

© Beitragsbild: BGD